

Artikel vom 21.07.2021

CSU Ortsverband Villenbach aktiv



Am 17. Juli traf sich der Vorstand des CSU-Ortsverbandes Villenbach auf Einladung von Karl Meitinger zu seiner Sitzung in Wengen. Ortsvorsitzender Johann Gerbing begrüßte als Gast Bürgermeister Werner Filbrich und die anwesenden Vorstandskolleginnen und -kollegen.

Bürgermeister Filbrich berichtete über die derzeitigen Projekte in Villenbach, die umfangreiche Arbeit im Gemeinderat und auch die kleinen und großen Herausforderungen in unserer Gemeinde. Insbesondere der Ausbau des Radwegenetzes, die aktuelle Hochwasserlage, der Erweiterungsbau der Kita, die Dorferneuerung mit dem Projekt Unterdorfstraße und auch die Situation der Gemeindeverbindungsstraßen (z.B. Villenbach-Wengen) beschäftigen die Gemeindeverwaltung täglich.

Vorstandsmitglied Daniel Mengele hatte den äußerst schlechten Zustand der Straße zwischen der Kreuzung Wengen-Villenbach bis nach Demhart moniert und mit Bildern belegt. Bürgermeister Filbrich wies darauf hin, dass die Gemeinde Villenbach mit ca. 20 km über ein außergewöhnlich großes Netz an Ortsverbindungsstraßen verfügt. Gleichzeitig müssen immer mehr oft personalaufwändige Pflege- oder Instandhaltungsarbeiten von der Gemeinde übernommen werden. In einer lebhaften Diskussion mit dem Bürgermeister, den beiden CSU-Gemeinderäten Uta Hill und Dr. Achim Neumayr und den Vorstandskollegen konnte großes Engagement von allen Seiten festgestellt werden. Leider aber auch die Tatsache, dass die Gemeinde Villenbach zu den Gemeinden mit dem niedrigsten Gewerbesteueraufkommen im Landkreis Dillingen zählt. Deshalb ist fast bei allen Projekten die Machbarkeit der finanziellen Eigenbeteiligung das zentrale Thema. „Wir tun, was wir im Rahmen unserer Möglichkeiten tun können“ versicherte Bürgermeister

Filbrich.

Der Ortsvorsitzende Johann Gerbing bedankte sich bei ihm für seine Ausführungen: „Der CSU-Ortsverband erkennt dieses Engagement der Gemeinde an und hilft zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger aus allen Ortsteilen gerne mit, wenn das möglich ist.“ Besonders freute er sich über den geplanten Radwegebau von Villenbach nach Rischgau und den Plan, die Verbindungsstraße von Villenbach nach Wengen mit Radweg auszubauen. Der CSU-Ortsverband biete mit seiner parteipolitischen Vernetzung für engagierte Mitbürger in Villenbach eine gute Möglichkeit, nicht nur selbst aktiv zu werden, sondern auch etwas bewegen zu können.